

## Defender a los pobres y necesitados

### Descripción

Proverbios 31:1-9

El pueblo de Dios no solo no debe mostrar parcialidad, sino que vemos en Proverbios 31:9 que estamos llamados a defender los derechos de los pobres y necesitados. A menudo se aprovechan de este grupo de personas, no pueden permitirse una defensa y se les juzga en función de factores externos que a menudo están fuera de su control.

Esto es cierto hoy en día y también lo era en la antigüedad. En este proverbio, se asume que juzgar con justicia está conectado con los derechos de los pobres y los necesitados porque son pobres y necesitados debido a la injusticia. Son pobres y necesitados porque se aprovechan de ellos para promover la causa de los ricos. Se les pisa para que otros salgan adelante.

¿Hay lugares en nuestro mundo donde los pobres y necesitados todavía son pisoteados, maltratados o juzgados injustamente? ¿Dónde estamos llamados como pueblo de Dios a hablar por ellos? ¿Hay lugares donde podemos cambiar la forma en que vivimos, para que aquellos que son oprimidos sean tratados con compasión?

Autor: Robbie Cansler

**Fecha de creación**

2025/06/26